
 

第 1717 回例会 2024・1・30            ﾆｺﾆｺ 49，800 円  累計 421,600 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間        本橋 源太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様、こんにちは。先週の新年会ありがとうござ

いました。楽しく懇親を深められた例会でした。 

また、昨年度は色々お世話になりました、今年も

ご協力宜しくお願い致します。 

さて、今年は辰年でございます。某銀行の支店長

よりこれを挨拶の時に読んで下さいと言われた文

面を頂きましたので読まさせて頂きます。 

～２０２４年の千支は「甲辰」～新年の千支の字

義～困難を乗り越えて、革新の歩を進める年 

十千の甲は、よろいをつけた草木の芽がその殻を

破って頭を少し出す様子を象った文字である。旧来

のしきたりや悪習を破って革新の動きが始まるこ 

 

 

 

                       

とを意味する。一方十二支の辰は理想に向かって、

辛抱強く、慎重に、様々な抵抗や妨害を乗り越えて

歩を進めていくという意味となる。したがって「甲

辰」の字義に照らせば２０２４年度は「困難を乗り

越えて革新の歩を進める年」と解釈されよう。企業

経営にとっては資源価格の高止まり、人手不足、高

まる地政学リスクといった様々な困難に直面する

なかでも。「現状維持ではなく、イノベーションの

実現に向けて歩みを進める年」という年である。 

さて本日はクラブ協議会であります後半に向け

て各委員長の方素晴らしい抱負を宜しくお願いし

ます。 

また、本日より新入会員の久保田紳司さんが来ら

れております。久保田さんとは工事保険をお世話に

なっており、前社長は当クラブのＯＢでもあります。

その様なお付き合いから声を掛けた所、二つ返事で

入会のお返事を頂きました。これから色々な事業に

参加し早く慣れて頂きたいと思います。これからの

ご活躍に期待したいと思います。 

それでは本日の例会宜しくお願い致します。 

■出席報告 

月 日 1/23 

会員数 39 

出席者 27 

入会者数 1 

退会者数 0 

 本橋 正夫 

 

 

 

森田 太栄 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

1/30 「青少年交換ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑと

私の軌跡」2017-2018年度 

青少年交換学生 

 国際教養大学 森田 陽湖様 

2/6  所沢市議 大石 健一様  

  



 幹事報告                内野 忍 

       ﾛｰﾀﾘｰ･ﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟ研究会-PartⅢのご案内 

  3/9（土）受付 9；30 国立女性教育会館 

       2024～2025 年度、米山記念奨学生 受け入れ 

のお願い 

       第 16回 ﾗｲﾗﾃﾞｰ開催のお知らせ 

  2/12（月）午前９時 点鐘 ｳｴｽﾀ川越 2F 

       例会場変更のお知らせ・・・・所沢 RC 

   例会場・・・ｼｰﾀﾐﾕ―（２階） 

   例会日・・・火曜日 12；30～13：30 

       週報・・・・入間南 RC 

  

     

皆様 今日は！ 

会員増強委員長の 

木村 孝子です。 

宜しく御願い致しま

す。今日 入会され 

ました 久保田 紳司様を御紹介させて戴きます。 

   

有限会社 久保田総合ｻｰﾋﾞｽ 代表取締役 

          久保田 紳司様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    今日のｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ     

 

 

 

 

 

 

 

 

       内田 学ﾊﾟｽﾄ会長 

 

  ニコニコボックス     師岡 友次 

本橋源太郎 本日ｸﾗﾌﾞ協議会 宜しくお願いします。 

久保田さん 本日から宜しくお願いし 

ます。 

内野 忍  久保田さん 入会おめでとうございま 

す。これからよろしくお願いします 

須澤 一男 久し振りに温かい美味しい昼食を頂 

      きました。これから出席の方が増える 

のでは・・・ 

鈴木 真澄 先日は堤新亭さんでの新年会お疲れ 

様でした。本年もどうぞ宜しく御願い 

致します。 

深井紀美子 ｸﾗﾌﾞ協議会 各委員長さん宜しくお願 

いします。 

小久保 昇 新年会多数の参加 有難うございました。 

木村 孝子 久保田様 本日西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ入会式お 

めでとうございます。 

室伏 秀樹 今年も宜しくお願いします。２月で 

      ７９歳 大台が近付いてしまった。  

内田 学  年賀状有難うございます。 

師岡 友次 前回の新年会でお祝いを頂き有難う 

ございます。 

石井 秀夫 ｸﾗﾌﾞ協議会宜しくお願い致します。 

恒良 裕子 又 一人ﾒﾝﾊﾞｰが増えて嬉しいです。 

徳江 和宏 地区ｺﾞﾙﾌでﾒﾝﾊﾞｰに恵まれ入賞するこ 

とができました。久保田様おめでとう 

ございます。 

木下 精基 本日はｸﾗﾌﾞ協議会です。各委員長の方 

頑張りましょう。 

和記 毅  本日ｸﾗﾌﾞ協議会 宜しくお願い致しま 

す。 



 

 

 

 

 

❤ ｸﾗﾌﾞ管理運営委員長   恒良 裕子 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊本橋 源太郎会長年度 

 7/18  ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ ﾌｫﾚｽﾄ･ｲﾝ 昭和館 

 11/22 企業見学    入間基地学・ｻｲﾎﾞｸﾊﾑ 

 12/16 ｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰ   うかい亭 

1/16  新年会     堤新亭 

上期の予定は無事終了いたしました。 

2/27  移動例会  場所未定 

 ３.４月 ｲﾆｼｴｰｼｮﾝ ｽﾋﾟｰﾁを徐々に行います。 

 5/18～20 広島方面の旅行を予定しております。 

  新会員さんには是非 参加していただきたい

と思います。 

 

❤ 出席促進・ﾆｺﾆｺ委員長   師岡 友次 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今年度も半期が終了いたしました。お陰様で、予

算書のﾆｺﾆｺ寄付金目標額の半額以上の金額をｸﾘｱ出

来ました。有難うございました。引き続き皆様の御

協力を頂き、目標を達成したいと思いますので宜し

くお願い致します。 

❤ ｸﾗﾌﾞ会報委員長     須沢 一男 

 

 

 

 

 

 

 

 

 週報は読みやすく、ｲﾗｽﾄ、写真を多く入れて作り、

一人でも多くの会員と会員以外にも、H・P で見て

頂きたいと思います。 

＜活動計画＞ 

1， 今まで通り原稿は卓話者と、発表した会員の皆

さんに提出をお願いする。 

2， 会報を見て年間行事等わかりやすくしたい。 

3， 週報は毎週のことですので、委員同志助け合っ

て行きたい。 

4， 週報は原則Ｈ・Ｐで見ていただき、希望者には

昨年同様とする。 

 

❤ 親睦委員長       木下 精基 

 

 

 

 

 

 

 

 

 親睦委員会 委員長の木下です。基本方針に基づ

き活動を進めてきました。 

７月１８日にｽﾀｰﾃﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰを昭和館で開催して、

８月２１日は、市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同夜間例会があり、

10 月 17.24 は 2 週に渡りｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、ｶﾞﾊﾞﾅｰが訪  

問されました。 

11 月 14 日には、秋のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟが開催されました。 

 12 月 16 日は、東京 とうふ屋うかいで Xmas 

ﾊﾟｰﾃｨｰ開催。いろいろとご心配の中でしたが、皆様

の御協力もあり盛大にできました。ありがとうござ

ｸﾗﾌﾞ協議会  



いました。 

 後半期になりますが、2024 年 1 月 16 日に堤新亭

で新年会を開催させて頂きました。 

＊大勢の参加有難うございました。 

 4月に春のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟを予定しております。   

 ＊ご参加をお願い致します。 

続いて会員での親睦旅行を5月に予定しておりま

す。 

＊また、大勢のご参加をお願い致します。  

最後、6月 18日（火）に堤新亭さんをお借りして

ｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰを開催します。 

＊会員一同のご参加をおまちしております。 

楽しい行事開催の折には、親睦活動委員会皆様の

御協力をいただき、一人でも多くの会員の皆様にご

参加いただけるよう努めて参ります。また、楽しい

時間は一緒に作り上げていくものと思っています

ので、勇気を持って参加して下さい。 

以上 親睦委員会からの報告となります。 

 

❤ ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長      荻野 陽一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会の荻野です。皆様の御協力のおか

げでここまで卓話の方は順調に来ています。いつも

お願いしている本橋 正夫さん、それからも本橋会

長、木村さんに接骨院の先生を紹介していただきま

した。それから堀江さんには、自らお話していただ

きました。この先、講師に困ったときは堀江さんに

お話の続きをして頂きたいと思います。よろしくお

願い致します。これからの予定と致しまして、森田

さんのお嬢様にお願いしています。交換学生をされ

ていたそうでとても良いお話が聞けると思います。 

 又、その後、市議会議員の大石様、それから新し

い所沢市長の小野塚様にも中さんを通じてお願い

しているところです。皆様には、良い講師の方を御

存じの方は、是非ご紹介いただきたいと思います。

宜しくお願い致します。 

 

❤ 会員増強委員長     木村 孝子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 皆様 今日は！ 会員増強委員会委員長の木村 

です。宜しく願い致します。 

 会長初め会員の皆々様の御協力の元、前期は四名 

の入会者の方々をお迎えでき、私、心より感謝の気 

持ちで一杯でございます。 

 又、本日入会式が済み、会員となられました 

久保田 紳司様を御紹介させて戴きます。 

 

 ＊生年月日  昭和 49 年 3 月 20 日 

 ＊会社名   有限会社 久保田総合ｻｰﾋﾞｽ 

 ＊住所    所沢市山口 1440-1 

＊職種    保険 

＊ご紹介者  本橋 源太郎会長様 

 

久保田様ようこそ所沢西ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞにご入会して 

戴き有難うございます。西ﾛｰﾀﾘｰの会員の皆様は気

持やさしく人との絆を大切にする仲間です。 

 本日、会員数 39 名になりました。会員の皆々様 

の御協力と心より感謝申し上げます。 

又、次年度創立四十周年を迎えるにあたり会員数 

も 40 名にしたいなーと思っております。 

 今後人と人との絆を大切に頑張りますので御協 

力宜しく致します。 

      

 



❤ 分類・選考委員長     本橋 正夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

分類選考委員会と致しまして、本年度 4 名の分類 

が出来まして、久し振りに会長の紹介で仕事が出来

ました。尚、会員皆様に会員増強を宜しくお願い致

します。分類選考の仕事が出来ます様にお願い致し

ます。 

 

❤ ﾛｰﾀﾘｰ情報委員長     栗原 和明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ﾛｰﾀﾘｰ情報 例会を通して、ﾛｰﾀﾘｱﾝとしての自覚 

を認識するとの事ですが、ｺﾛﾅ禍の為 例会がなく、 

情報の提供が乏しく 後期は 是非例会等が開催さ 

れることを願っています。 

 

❤ 広報・雑誌委員長       深井紀美子 

 

 

 

 

 

 

 

 

広報・雑誌につきまして、ﾛｰﾀﾘｰの友に関心を持

ち、少しでも西ﾛｰﾀﾘｰが世界に希望を羽ばたいて、

適応力を高めて行きたいと思っております。御協

力お願いします。 

❤ 奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員長     石井 秀夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 奉仕プロｼﾞｪｸﾄ委員会よりご報告致します。上半 

期の職業奉仕委員会におきましては、宮崎委員長の 

もと入間基地見学会が開催されました。多くの会員 

の皆様のご参加有難うございました。 

 社会奉仕委員会と青少年委員会の活動と致しま 

しては、新井委員長、中委員長の元 子供とうきち 

将棋大会が開催されました。皆様の御協力有難うご 

ざいました。 

 国際奉仕委員会におきましては、髙橋委員長他関 

係者の皆さんに大変ご苦労をお掛け致しましたが、 

来期 40 周年事業に向けての吉安訪問の道筋をつけ 

ていただきました。有難うございます。詳しい内容 

については、各委員長よりご報告いたします。後半 

期皆様の御協力宜しくお願い致します。 

 

❤ 職業奉仕委員長         宮崎 光正 

           代読 師岡 友次副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

「４つのﾃｽﾄ」に基づき、活動するという基本方 

針を掲げ、例会で唱和しました。 

活動としては、11 月 22 日に航空自衛隊入間基地 

の見学、ｻｲﾎﾞｸﾊﾑにて食事会を開催し、多くの会員

の皆様に参加いただきました。 

6 月に炉辺会議を開催致しますので、多くの会員

の皆様に参加宜しくお願い致します。 

         



❤ 社会奉仕委員長     新井 孝敏 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ＜ 活動報告＞ 

◎ 令和 5 年 9 月 17 日にｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ紫雲閣において 

開催された「第 1 回 社会奉仕ｾﾐﾅｰ」に出席致 

しました 

◎ 令和 5 年 12 月 17 日 市内 5 ｸﾗﾌﾞ共同事業であ 

る、第 21 回子供「とうきち将棋大会」に出席し 

ました。 

◎ 令和 6年 1月 28日に国立女性教育会館に於いて 

  開催される「第 2 階 社会奉仕ｾﾐﾅｰ」に出席予 

定です。 

                        

❤ 青少年委員長        中 毅志 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年委員会としては、市内 5 ｸﾗﾌﾞの事業（将棋

大会）への協力等行いました。下半期もﾛｰﾀﾘｰ活動

を新世代へ伝え拡げる活動を行っていきますので、

皆様の御協力を御願い致します。 

 

 

       

❤ 財団・米山委員長    徳江 和宏 

   

 

 

 

 

 

 

 

ロータリー財団の使命は、「ロータリアンが、 

健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救 

済することを 通じて、世界理解、親善、平和を達 

成できるようにすること」であり、米山記念奨学会 

の目的は、「将来母国と日本との懸け橋となって国 

際社会で活躍する優秀な留学生を奨学」し、「将来 

ロータリーの理想とする国際平和 の創造と維持に 

貢献する人」を育成することである。 

本委員会は、これらの使命や目的をクラブ会員の 

皆さんに理解いただき、一層のご支援を頂けるよう

努める。 

こういった趣旨の元、多くの方から私寄付しても

いいよ。困ってたら言ってとの暖かいお言葉を頂き

ました。ありがとうございました。 

今年度は、ポールハリスフェローに新井孝敏様、

マルチプル・ポールハリスフェローに石井秀夫様、

2 名に快くご協力いただきました。誠にありがとう

ございました。 

10 月の米山月間では中国人留学生のシナンさん

にご講演をいただきました。引き続き地区の行事等

に参加してまいりたいと思っております。 

 

❤ ロータリー財団委員長   徳江和宏 

＜基本方針＞ロータリー財団の使命は、「ロータリ

アンが、健康状態を改善し、教育への支援を高め、

貧困を救済することを 通じて、世界理解、親善、

平和を達成できるようにすること」であり、本委員

会は、これらの使命や目的をクラブ会員の皆さんに

理解いただき、一層のご支援を頂けるよう努める。 

この様な趣旨の元、先ほども申し上げましたが、

ポールハリス・フェローに 新井孝敏様 

マルチプル・ポールハリスフェローに 

石井秀夫様 



にご協力いただきました。ありがとうございま

す。引き続き委員会活動に邁進してまいります。 

 

❤ 米山記念奨学会委員長   北田満亜希 

           代読  徳江 和宏委員長 

 10 月 4日（火）ﾍﾞﾙｳﾞｲｻﾞｸﾞﾗﾝにて、米山記念奨学 

生の西武文理大学の中国人奨学生の ｼ ﾅﾝさんに 

卓話をして頂きました。ｼ ﾅﾝの夢は、就職活動を頑 

張って、1年半以内にメディアﾋﾞｼﾞﾈｽを立ち上げる 

ことです。後半戦も引き続き頑張っていきたいと思 

います。 

 

❤ 会計          鈴木 真澄 

 

 

 

 

 

 

 

 

  皆さん明けましておめでとうございます。 

会計は各委員会の業務に携わることは全くありま

せんが、委員会で支出した金額にサインするだけの

担当です。 

１月の理事会で下期の予算が厳しいとの報告が

ありました、後半は行事が多くありますのでニコニ

コの協力のお願いします。 

各委員長さんは予算オーバーしないよう宜しく

お願い致します。 

 

❤ ｸﾗﾌﾞ研修委員会       金岡 悟  

 

 

 

 

 

 

 

 

 ｸﾗﾌﾞ研修委員会の活動計画で、高い指導力のある 

会員の方からの卓話をして頂く機会を作る。とあり 

まして、まだ実行できておりませんがこれからの下 

半期でそのような機会を作れたらなと思っており 

ます。 

      

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


